

Shin 月夜放談

ジジー1：ヤマケイ
ジジー2：タナカ

タナカ 本来ならまだヤマケイは世界一周旅行中ではないはずだったわけだけども…。

ヤマ そうなんだよね。10月5日に出発して11月30日に帰ってくる予定だったので、今回もお休みするつもりだった。それが現地の10月30日に母親が亡くなったという知らせを聞いて、急遽帰国することになったんだよね。

タナカ お悔やみ申し上げます。

ヤマ 元々高齢だったし、ずっと入院していたんだけど、出発してから2週間後に具合が悪くなったという連絡が妹からあった。その10日後くらいに急変した、と。その時、どこにいたかというところ、ブラジルにいたんだよね。

タナカ そりゃまた遠い。

ヤマ そうなんだよ。ホントに地球の裏側だからね、ブラジルは自分が聞いたのは30日の午後8時くらい。日本時間だと31日の午前8時だね。それから徹夜で帰国の手続きをしたわけだけども…。

タナカ ブラジルのどこに？

ヤマ イグアスの滝で有名な街にいたのね。次の日の朝にはサンパウロまで移動して、サンパウロからニューヨークを経由して日本へ。聞いてから日本に着くまで27時間ほどかかった。

タナカ 大変だったね。ひよつとするとその先に旅行で事故にあつたかもしれないのを、お母様が身を挺して守ってくれたのかもしれないね。

ヤマ そう思っておくよ。予定ではそのあとはアマゾンとかに行くはずだった。

タナカ そうなんだ。ところで最近、外国人が日本旅行をしている動画をよく見ているんだけど、日本の食事は安いつてみんな言っている。物価の高さは感じた？

ヤマ 行ったのはクロアチア、ギリシャ、エジプト、ケニア、ブラジル。もともと物価がそれほど高い地域ではないから日本との比較は難しいけど、思ったよりは高く感じた。印象としては日本と変わらないかな。エジプトやケニアはさすがに日本よりは安いんだろうけれど、その2か国は国内のバッテリーツアーを組んでもらったので、その場で支払う機会は少なくとも、あまり物価を感じることはできなかったんだよね、正直。

タナカ なるほど。

ヤマ あと、ギリシャでパスタを食べただけで、とにかく量が多かった。日本の3倍くらい。オレが大食いなのは認めるけれど、それでも食べすぎるのは苦労した。

タナカ ヤマケイが苦労するんなら相当だね(笑)。外国人はよく日本食はちよつとずついろいろなものがあるの食べられるのがいつて言っているんだよね。ヤマケイはその逆の経験をしたわけだな。ところで旅行中はポートレースの情報は見ているの？

ヤマ もちろん。ダービーの結果とかも確認していたよ。

タナカ そうなのね。ちなみに国外にいてもネット投票ってできるのかな？

ヤマ どうなんだろう…。それは試してないな。ただね、結果なんかは見るのができたんだけど、公式のレース中継を見ることはできなかったんだよね。ライブの方法はあるのかもしれないけど、少なくともオレの能力ではできなかった(苦笑)。それもあってネット投票をしようと思わなかったというのがある。

タナカ なるほどね。国外のIPアドレスからの接続ははじいてる可能性はあるかも。10年くらい前の話ではあるけど、国内のどこかの空港のワイファイからポートレースの公式サイトに接続しようとしたらできなかったことがあった。あれはワイファイ側の設定だったのかもしれないけれど。

ヤマ へえ。

タナカ ライブでは見られなかったダービーについての感想は？

ヤマ 久しぶりにキレイなツケマイを見たと感じたよ。力の差があるレースならともかく、今のSG優勝戦のようなレースでツケマイが決まるなんてことはほとんどないでしょ。だからけっこう感動したよ、桐生順平の勝ちっぷりに。

タナカ レース映像は帰国してから見たんだっけ？

ヤマ そうそう。レースのレポート記事なんかを見たら、ツケマイと書かれていたから、へえ、と

放談

👉 今月のお題

- ・世界4分の3周旅行だった？
- ・11月の記念戦線を振り返る！
- ・GP & QC優勝者を予想する

は思っていたんだよ。あらためてレースを見たら本当に感動した。

タナカ 地元とは言え、ハンドル一発で決めた感じだったもんね。

ヤマ うん。そして佐藤翼が2着だったでしょ。

タナカ 地元勢のワンツートね。

ヤマ こんなに見事に地元ワンツートで決まることって、SGではそうはないでしょ。戸田は確かに地元勢が強いレース場ではあったんだけど、今のSGではなかなかこういうことってないよね。

タナカ パツとは思いつけないな。蒲郡メモリアル(21年)で原田幸哉が優勝した時に2着が平本真之だったって記憶はあるけど、原田にとつてはあくまで「地元」だからね(笑)。

ヤマ ホント、地元ワンツートというのは最近はなかったよな。その意味でも翼が2着だったことにも感動した。これでグランプリ初出場も見えてきたし、なんとか粘ってほしいね。

タナカ そうだね。11月に行われた記念も振り返っていいこう。まず多摩川周年で勝ったのは吉田拓郎。

ヤマ 10月にびわこ秩父宮妃記念杯(GII)でも勝っているよね。復活してきた印象がある。

タナカ グランプリに出場したのは14年だから、ちょうど10年前か。

ヤマ 丸亀オーシャンカップで勝った年だよな。元々はスタートが早いのがウリな選手だったけれど、今はスタート勝負するという感じで

はないな。この調子で成績を残していけば、最近はず原悠紀が1人で引つ張っていた岡山支部が盛り上がるんじゃないかな。

タナカ その茅原の住之江高松宮記念の勝ちっぷりは素晴らしかったね。

ヤマ 準パーフェクトV!

タナカ グランプリに向けて弾みがついた。

ヤマ そうだな。本人もかなり強い気持ちでグランプリに臨めるんじゃないかな。

タナカ 優勝インタビューで同じエンジンでグランプリでも引きたって言っていたけど、本当にそうならば優勝候補筆頭となるかも。そして丸亀周年は吉田裕平。これは本当にうれしかっただろうね。

ヤマ 「オヤジ(※元GI覇者の徳夫さん)をギャフンと言わせられる」とかコメントしていたみたいだよな(笑)。

タナカ 去年のダービーで優出3着という結果を残していたけれど、成績の割に優勝が多いタイプではなくて、本人もそれは自覚していた。でもタイトルを獲得したことでは飛躍しそうだね。尼崎周年は宮地元輝が逆転V。

ヤマ 勝った宮地はもちろん賞賛ものなんだけど、優勝戦1号艇の黒井達矢にも勝ってほしかった。2年前の戸田周年でも1号艇で2着に敗れていたから余計にね。

タナカ 黒井は若い頃、同期の秋

元哲と共に桐生順平を追いかけける存在として期待されていたでしょう。それが、大きな怪我をしたりして、ここ最近では1期後輩の中田竜太や2期後輩の佐藤翼に追い抜かれた形になってしまっていた。でも地元ではないレース場で得点トップという結果を残したことで、まだまだやれるということを証明したんじゃないかな。

ヤマ 実際に会って話をすると、人当たりもいいし、なんか応援しなくなっちゃうんだよな。

タナカ そうだよな。勝った宮地は実に宮地らしいと思うか、本当にしぶとい走りをする。1周2マークで差してからウイリーでゲンと伸びた感じだったよな。

ヤマ あきらめない走りは宮地の真骨頂だよな。レースとしてはいいレースだった。

タナカ それでは当月号恒例のグランプリ優勝予想をしていこう。今年のグランプリは誰が勝ちそうかな？

ヤマ 現状(※チャレンジカップ前)の上位6人で、グランプリ優勝経験がないのは平本真之と…。

タナカ 毒島誠だね。

ヤマ そうか、毒島もグランプリは勝っていないか。となるとそろそろ勝ってもらいたいっていうのは関東の人間としては思っちゃうよね。それだけの力があるのは誰しもが認めるところだろうし。

タナカ そうだね。ただ、高松宮記念のインパクトが大きかったか



ジジ-1 : ヤマケイ
ジジ-2 : タナカ

ら、茅原にやつぱり目がいくな。
ヤマ 確かに怖い存在だよな。
タナカ 1st組の注目は？

ヤマ 毒島同様に勝っていてもおかしくないっていう観点から言えば菊地孝平かな。今年はSGで活躍したってわけじゃないけど、そういう意外なタイミミングで勝ちやすいような気もする。

タナカ 根拠のない話だな(笑)。
若手はどう？ 定松勇樹や関浩哉が初出場。

ヤマ もちろんその両選手も十分に力をつけているだろうけど…

タナカ 特に関は勝負強さもつけてきたなって印象はある。

ヤマ そうだね。確かに関は怖い。
タナカ 群馬勢が3人いるよね。佐賀勢も3人だけど、その2支部

が出場数でトップ2つというのは、ちよつと前と勢力地図が塗り変わった感がある。

ヤマ 確かに。
タナカ 続いてクイーンズクライマックス優勝予想に移ろう。

ヤマ うくん…。今年は遠藤エミの1強という気がするなあ。ここ1年の充実度で言ったら浜田亜理

沙もいいのだろうけど…

タナカ 渡邊優美も充実していたけれど、F2の影響を払拭出来るかは未知数だよな。近況の勢いからすると三浦永理の方が可能性があるかなって思う。まあ、いろいろ言っ

てはみたけど、遠藤が強そうだよな。

ヤマ そうなんだよ。総合的に判

断すると現時点では遠藤に本命を打たざるを得ない。SGでもコンスタントに予選突破できるようになっているしね。

タナカ そうだね。あ、そうそう、今年は初めてナイターでクイーンズクライマックスが開催されるわけだけど、優勝戦を見終わってから果たして大晦日の内に帰れるのか問題について触れておかないといけないね(苦笑)。

ヤマ 確か、21時ちよつと過ぎに三河塩津から名古屋まで快速で行ったら東京までは帰れる。豊橋

経由は優勝戦を見てからだと言わなかったはず。

タナカ 念のため調べてみたら三河塩津駅21時14分発の快速だね。この快速で名古屋に行けば西方面

も岡山までは帰れそうだ。

ヤマ なるほど。レース後に関西方面に向かったことはなかったけど、だいたい同じ時間なんだね。

タナカ 大阪までだったら22時3分三河塩津発で大丈夫みたい。この時間でも西明石駅までは行けそ

う。関東方面は21時14分発の快速に乗ると東京駅着が23時39分。東

京より手前の神奈川はさておき、埼玉だと京浜東北線で大宮駅まで、

千葉だと総武線快速や横須賀線で千葉駅まで、京葉線では蘇我駅ま

で、上野経由の常磐線で我孫子駅までが限界かな。

ヤマ そこよりも遠くなると、優勝戦を現地で見ながら電車以最寄り駅まで帰るのは無理ということ

だね。

タナカ 意外に埼玉方面は厳しいんだね。上野東京ラインの終電には間に合わない。あと、中央線も39分に東京駅に着いて45分の快速に乗らないと高尾行き最終に乗れない。立川までならまだ余裕はあるけど、八王子までだとかなりシビアな乗り換えになるね。中央線のホームは京葉線を除けば新幹線ホームから一番遠いし。

ヤマ くれぐれも計画的に行動してくださいね。では良いお年を！